



1月

2023・1・1

あけましておめでとうございます

年も明け、きくぐみでの生活も残り3カ月となりました。12月のお遊戯会では、楽しく元気に踊っている姿や難しい振り付けを覚えて堂々と踊っている姿を披露してくれて成長を感じることができ、とても嬉しく思っています。残り3カ月は、基本的な生活習慣を見直しながら、成長の手助けをしていきたいと思えます。

また、年末からコロナ感染者が増加傾向にあります。手洗いうがいなど基本的なことですが、今一度徹底し早寝早起きと朝食をきちんと摂り、体調管理には十分気を付けて、今年もみんな楽しく元気に園生活を過ごしていきたいですね。

本年もご協力、ご理解のほどよろしくお願い致します



お正月あそび

お正月と云えば、おせち・おとそ・雑煮・年賀状・お年玉・初詣など盛りだくさんですね。昔はお正月には親戚中が集まり、カルタ・はねつき・こま・すごろくなどで遊んでいましたが、そういう風習も段々となくなりつつあります。そこで、手作りのおもちやを作り、みんなで楽しくあそびたいと思っています。ご家庭でも、お正月にちなんだあそびを家族みんなで楽しんでみてはいかがでしょうか。

おしらせ

1月になると、一段と寒さが増してきます。そこで、体育教室で着用する服装は、体操服以外でもかまいません。ジャージ上下やトレーナーなど、動きやすい服装に変更していただいてもokです。(但し、フード付きやジャンパーは不可です) また、手も冷たくなりますので、手袋の着用もokです。

今月の体育教室 12日・19日・26日です